

# On a tiré les Rois au Club !

Comme le veut la tradition, on a tiré les rois au Club, boulevard Jules Janin le 12 janvier et à La Métare le 17 janvier. C'est l'occasion de se retrouver tous ensemble devant un verre et partager la galette de l'amitié.

3 reines ont été élues à Jules Janin : Marie-Lou Frécon, Danièle Foltran et Maryse Cave.

2 reines et un roi à la Métare : Lucienne de Riemacker, Milou Depeyre et Roger Martinet.

Félicitation à toutes et à tous.



Les reines du mercredi



Les reines et le roi du lundi



Partie Joker le lundi à la Métare



Patrice sert à boire !



Le roi balaie, vive le roi !



Mercredi à Jules Janin